



# うしおのよいこ



尼崎市立潮小学校

## 一伝記をお薦めしています一

最近では珍しくなりましたが、潮小学校には二宮金次郎さんの像があります。創立50周年の記念の際に地域の方が贈ってくださったものです。しかし、子どもたちは像があることは知っていても、二宮金次郎さんがどのようなことをした人かはよく知りません。そこで、10月9日(月)の朝会で、二宮金次郎さんの伝記を読めばどんなことをした人か知ることができるというお話しをしました。

また、10月28日(月)から読書週間が始まりました。図書室には、先生方が薦める本が並んでいます。わたしは、ここでも伝記を薦めています。アンパンマンの作者であるやなせたかしさんの伝記です。アンパンマンは子どもたちに大人気ですが、やなせたかしさんの戦争体験や本当の正義とは何かという問いが背景にあることを知れば、アンパンマンの見方も変わるかもしれません。

伝記を読むことは、偉人の生き様や人生の考え方などを知ることです。ですから、子どもたちがこれから生きていく上で、役に立つこともあるのではないかと考えます。そういう意味では広い意味でのキャリア教育といえると思います。機会があれば、ご家庭でも伝記を読むことを薦められてはいかがでしょうか。

校長 藤井 健三郎



## 修学旅行に行ってきました

6年生が、10月24日(木)～25日(金)の日程で、修学旅行に行ってきました。24日(木)は、愛知県犬山市のリトルワールドへ行きました。世界の国々のことを学び、それぞれの国の民族衣装を着たり、食事をしました。25日(金)は、三重県鈴鹿市にある鈴鹿サーキットに行きました。あいにくの雨でしたが、子どもたちはそれでも元気に乗り物に乗って楽しみました。



修学旅行のめあては「みんなで協力して、人生の1ページに刻めるような最高の修学旅行にしよう」でしたが、6年生の子どもたちにとって、とても思い出に残る修学旅行になったのではないかと思います。

## クリーン運動にご協力ください

11月11日(月)(雨天順延)8時30分～8時50分、クリーン運動を実施します。運動場、体育館、校舎周り、学校周辺等の落ち葉拾いとゴミ拾いを行います。保護者の方、地域の方のご参加をお待ちしております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 11月の行事

- 11月 1日(金) 社会見学(1年)
- 5日(火) 朝マラソン(3,4年)
- 6日(水) 朝マラソン(1,6年)
- 7日(木) 朝マラソン(2,5年)
- 8日(金) 朝マラソン(3,4年)
- 11日(月) 委員会活動 クリーン運動
- 12日(火) 朝マラソン(1,6年)
- 13日(水) 朝マラソン(2,5年)
- 14日(木) 代表委員会  
尼崎市音楽会(3年)  
朝マラソン(1,6年)
- 15日(金) 朝マラソン(3,4年)
- 18日(月) 朝会
- 19日(火) 朝マラソン(2,5年)
- 20日(水) 朝マラソン(3,4年)
- 21日(木) 朝マラソン(1,6年)
- 22日(金) 音楽会(児童鑑賞)
- 23日(土) 音楽会
- 25日(月) 代休日
- 26日(火) 朝マラソン(3,4年)  
人権週間(～12月6日)
- 27日(水) クラブ活動  
朝マラソン(2,5年)
- 28日(木) 朝マラソン(1,6年)
- 29日(金) 朝マラソン(2,5年)  
音楽出前授業(5年)

### ■1年 社会見学

11月1日(金)  
JRで、上坂部西公園へ行きます。

### ■朝マラソン

11月5日(火)～12月12日(木)  
8時25分集合・健康観察・準備体操をし、  
8時35分開始です。  
12月12日(木)、チャレンジマラソンです。

### ■クリーン運動(雨天順延)

11月11日(月)  
8時30分～50分  
ご協力をよろしくお願いいたします。

### ■3年 尼崎市音楽会

11月22日(木)  
午後の部の3番目になります。  
保護者席もあります。

### ■音楽会

11月22日(金) 児童鑑賞  
11月23日(土) 9:30から  
体育館  
※25日(月)は、代休日になります。

### ■5年 音楽出前授業

11月29日(金)  
ホルン奏者 三谷政代氏  
※保護者の方はご覧いただけません

## 12月の主な行事

- 12月 2日(月)～6日(金) 個人懇談会
- 12日(木) チャレンジマラソン
- 19日(木) 地区児童会・一斉下校
- 23日(金) 給食最終日
- 25日(水) 終業式

## 11月の生活目標

外で元気よく遊ぼう



## 日暮れが早くなりました

11月から2月まで、学校の最終下校時刻が、午後4時になります。日暮れの時間が、どんどん早くなる季節です。子どもたちは、辺りが暗くなるのにも気づかず、遊びに夢中になりがちです。早く家に帰るよう学校でも指導しておりますが、ご家庭でも、子どもたちの安全についてご指導していただきますようお願いいたします。



※毎週金曜日は、定時退勤日となっています。ご理解とご協力をお願いいたします。